



Transparencia total. El Inai instruyó a la Secretaría de Educación Pública que busque y entregue las 
expresiones documentales que dan cuenta de la aplicación y las respuestas de la Encuesta Pérdida de Aprendizajes, Abandono Escolar y Necesidades de Formación 
para Docentes. "Según información publicada por la 
Unesco, los cierres prolongados y repetidos de las aulas y los centros educativos durante la pandemia han 
provocado la pérdida de aprendizaje y un incremento 
en la tasa de abandono escolar, afectando de una manera desproporcionada a los alumnos más vulnerables", comentó el comisionado Adrián Alcalá Méndez 
al exponer el caso ante el Pleno. Una especie de auditoría a Delfina Gómez. Apresúrense, porque va rumbo 
al Edomex.

Arrancan. Día uno de los trabajos de remodelación de la Línea 1 del Metro, con saldo blanco, en todos los sentidos. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, desde su cuenta de Twitter, dio a conocer que para apoyar a los usuarios de la Línea 1, que está cerrada en su tramo de Salto del Agua a Pantitlán, "logramos la circulación constante de camiones RTP en San Lázaro y las filas están fluyendo bastante bien. A l@s usuari@s: gracias por su paciencia, estamos trabajando para que las afectaciones sean menores, la promesa es entregar una línea completamente moderna". Realizar una remodelación de este tamaño en semejante ciudad, con afectaciones mínimas, no cualquiera. El mérito se extiende a los usuarios. Paciencia.

Sin pretextos. Miguel Torruco, titular de la Secretaría de Turismo, informó que, de acuerdo con las expectativas, México espera más de 51 millones de turistas para el próximo periodo vacacional, de los cuales 22 millones 291 mil turistas se hospedarán en hotel, esto es, 14.5% más que en el mismo periodo vacacional de 2021, y representará una recuperación de 92.3% en la llegada de turistas a hotel respecto al verano de 2019. Torruco puntualizó que durante julio y agosto de 2022 se estima una ocupación hotelera a nivel nacional de 57.8%, esto es, 12.3 puntos porcentuales más comparado con el mismo periodo de 2021. El turismo es el sector en donde menos debe fallar la 4T, la joya de la corona del desarrollo del país. No lo hagan.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	11	12/07/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Mirada al espejo. En su más reciente argumentación contra el gobierno federal, Marko Cortés, líder panista, aseguró que, más vale tarde que nunca, el gobierno debe escuchar a la sociedad que demanda seguridad para las familias. "Expresamos nuestro total respaldo a la Jornada de Oración por la Paz, pues es una iniciativa que comparten otros sectores de la sociedad. El gobierno federal debe presentar un plan de seguridad civil que sea efectivo, verificable y con presupuesto para las policías estatales y municipales. Sin seguridad, el país no puede avanzar ni habrá crecimiento económico". Unas horas después, Francisco Ramírez Acuña reveló que exmandatarios panistas piden limpia en el partido. ¿Cortés ya se vio al espejo?

Envalentonado. Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, aseguró que vive una campaña de desprestigio a fin de debilitarlo y romper la coalición Va por México de cara a las elecciones en el Estado de México y Coahuila, pero advirtió que no lo echarán para atrás y antes tendrán que matarlo para callarlo. Aseguró que esta campaña es orquestada por el gobierno federal, que vio en la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, el medio para hacerlo. "Esto que están haciendo es terrorismo, es amedrentar, es querer asustar, echarnos para atrás (...) no vamos a permitir que rompan el régimen democrático", dijo en entrevista con Pascal Beltrán del Río para Imagen Radio. Sacudida a la clase política en general. No perderla de vista.